

AMLO en su visita a Córdoba



Derivado de la visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador, a la ciudad de Córdoba, el gobernador Cuitláhuac García informó que su Gobierno complementará proyectos con un apoyo a mujeres de 45 a 64 años de edad que impulsen alguna actividad productiva, utilizando los productos que resulten de "Sembrando Vida"; se les ayudará a que compren la cosecha y elaboren algo que impulse el desarrollo económico y, se consuma en su región de origen. Esto en el programa de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural Territorial de la Secretaría de Bienestar.

ECOS DEL GOLFO



ADOLFO RAMÍREZ ARANA



FABIAN SARTORIUS DGUEZ.

El ex líder juvenil **Adolfo Ramírez Arana**, está entre los aspirantes a la **dirigencia estatal del PRI**. De momento **se mantiene disciplinado** a las reglas que marcan que será después del **Consejo Político Estatal**, cuando se hable de la metodología a seguir. **Adolfo Ramírez**, ha

PASE A LA 8



JUAN CARLOS MOLINA PALACIOS



MARY LOPEZ CALLEJAS



Excelente lugar para eventos sociales

SE SIRVEN BANQUETES

01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel - Nautla.
EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

www.bitacoradelgolfo.com

Bitácora Del Golfo

Rosa María Galindo Castañeda

@Bitacora_golfo

Bitácora del Golfo

¡Síguenos!

MIRSA®

Sistemas de Riego

Tramitación de Apoyos

SAGARPA - CONAGUA-FIRA-FINANCIERA NACIONAL

*ELABORACIÓN DE PROYECTOS E INSTALACIÓN



*RIEGO AGRÍCOLA Y RESIDENCIAL
*AUTOMATIZACIÓN
*ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE POZOS



MATRIZ CARDEL

Venustiano Carranza Pte #39
Cd: Cardel Veracruz
Tel: 296 96 2 81 82

SUCURSALES:

- COTAXTLA- SOLEDAD DE DOBLADO
- TIERRA BLANCA-ACTOPAN

Bitácora

DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

14 DE FEBRERO DE 2019

bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel

Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo

947



PUENTE NACIONAL. - Se celebraron impresionantes bodas colectivas en Puente nacional, donde se unieron 20 parejas, quienes decidieron enlazar y darle certeza jurídica a sus vidas; la explanada del palacio municipal fue la sede, y en donde hubo el tradicional pastel, y un espectáculo único, con mariachi, quien deleitó a las parejas por durante más de dos horas.

Inauguración de la Fiesta Patronal de El Chico en honor a la Virgen de la Candelaria



EL CHICO.- La Junta de Mejoras que preside Andrés Vela Rizo, llevó a cabo este primero de febrero, la inauguración de la Fiesta Patronal en honor de la Virgen de La Candelaria, en este lugar emblemático por su tradición e historia con más de 300 años que data esta fiesta donde acuden vecinos de las comunidades aledañas y de diversos lugares que llegan y participan de los eventos que los organizadores preparan con mucho entusiasmo.

En la inauguración contaron con la presencia del presidente municipal Jorge Mier Acolt y los ediles del ayuntamiento como la síndica Ana Paula Martínez Murguía, los regidores Ernesto Estevez, Enrique Leal Figueroa, Jorge Luis Villa Rodríguez y Lorena Guadalupe Galindo Castillo.

Además el coordinador estatal de Juntas de Mejoras, Juan Carlos Marín, en representación del gobernador Cuitlahuac



García Jiménez, el agente municipal Mario Gutiérrez López, el director de Turismo Juan Carlos Hernández y el párroco de Santa María El Chico, Alfredo Hernández Vasquez.



Disfruta de una Botana sin remordimiento

Doña Leo

== Frituras de malanga ==

- Libre de gluten
- Libre de conservadores
- Libre de colesterol

Disfruta lo natural, disfruta de los sabores de México.

DISPONIBLE EN 10 SABORES DIFERENTES.
Directo de los campos de la zona de Santa Rosa.
Sabores: natural, azúcar y canela, queso, especias, chipotle y varios más.
Camino a Santa Rosa (48,07 km). 91498 Actopan, Veracruz-Llave, México
TEL. 01 296 107 07 72



XALAPA.- Hace unos días se inició el Taller para integrar la Red de Emprendedores Sociales, convocado por el CDE del PRI a través de la Secretaria de Gestión Social en Veracruz, presidida por Sofia de León Maza, quien señaló que "este taller es fundamental para seguir activos, trabajando, y no dejar sola a la militancia y a ciudadanas y ciudadanos en general". Al mismo tiempo, la maestra Sofia de León Maza, pidió ante la presencia de Mely Romero Celis, secretaria de Gestión Social del CEN del PRI que se replique este taller en varios lugares de Veracruz, porque que representa un trabajo de vinculación con la militancia, También presente, Lillian Zepahua Garcia, presidenta del CDE del PRI de Veracruz, quien dijo el PRI no dejará solos a militantes y ciudadanos que soliciten apoyos.

Impresionantes bodas colectivas en Puente Nacional

*Se efectuaron 20 bodas, con mariachi incluido

*Puente Nacional es la unión de una sola familia, un puente que brinda fuerza al tejido social de las familias: MBS



Margarita Barradas Sánchez, junto con su equipo de trabajo realizó una espectacular celebración, con decoración única en su tipo, y con la fuerza del corazón, para que las parejas vivieran un momento más que placentero.

Destacó que hoy la familia DIF está de fiesta al ser testigo de este suceso tan importante para las vidas de estos matrimonios, y aconsejó que deben de preservar la comunicación, el respeto, y el cuidado de sus hijos.

En el evento estuvieron presentes Marisol Xaca Serna, síndica del H. Ayuntamiento de Puente Nacional, Armando Hernández Rivera, regidor único, German Martínez Sánchez, oficial del registro civil, Trinidad Digna Espinoza Meza directora del DIF municipal, decenas de familiares de los contrayentes, el equipo de logística, y medios de comunicación.

PUENTE NACIONAL.- Se celebraron impresionantes bodas colectivas en Puente nacional, donde se unieron 20 parejas, quienes decidieron enlazar y darle certeza jurídica a sus vidas; la explanada del palacio municipal fue la sede, y en donde hubo el tradicional pastel, y un espectáculo único, con mariachi, quien deleitó a las parejas por durante más de dos horas.

Por su parte el presidente municipal, Fabián Sartorius Domínguez, mencionó que se siente orgulloso de estas uniones, ya que, representan la solidez en las familias puenteñas.

La presidenta del DIF municipal de Puente Nacional,



Mas de 4 mil estudiantes serán beneficiados por programas en Puente Nacional

*Calzado escolar para todos los jardines de niños *Uniformes escolares para todas las primarias *Calzado deportivo para todas las telesecundarias



PUENTE NACIONAL.- El presidente municipal de Puente Nacional, Fabián Sartorius Domínguez, anunció una gama de programas para el año escolar 2019, en todas las escuelas del nivel básico, que consiste en calzado escolar para todos los jardines de niños, uniformes escolares para todas las primarias (por segundo año consecutivo), y

calzado deportivo para todas las telesecundarias. El mandatario destacó que Puente Nacional es un municipio que valora y reconoce el esfuerzo de los padres de familia, para que sus hijos sigan estudiando, por lo que se esfuerza día a día, por lograr aportar a la economía de las familias. El objetivo es mejorar la calidad de vida de más de 4 mil estudiantes, y que por primera vez en la historia de Puente Nacional, se estará apoyando de esta manera. ¡¡Hoy y siempre trabajando con FUERZA, por una educación de calidad!!.

A pesar de programas sociales, el gobierno sigue en deuda con el sector agrario: Jesús Ramírez Villa

***A los campesinos, no hay que regalarles, hay que ayudarlos en las gestiones y ellos saben cómo trabajar**

LA ESTANZUELA.- De gran trascendencia el homenaje que rindieron los ejidatarios y ciudadanos de La Estanzuela, en el marco del 82 Aniversario luctuoso de don Carlos Villa Cortés.

Ahí el licenciado Jesús Ramírez Villa, presidente del Comisariado Ejidal de La Estanzuela, resaltó que bien valió la pena la lucha de los líderes agrarios del siglo pasado, que ahora son el legado para los agricultores en el estado de Veracruz.

Instó a no olvidar la historia porque en este país a través de la Revolución Mexicana, se forjó el gran movimiento social campesino donde consiguieron un pedazo de tierra (bendita) y en esa época surgieron hombres como Carlos Villa Cortés, que junto con otros luchadores enfrentaron con mucho valor, los embates de los terratenientes y lograron el reparto agrario.

Destacó en el discurso, que hay que pensar que debemos hacer ahora, porque aquí La Estanzuela, fue una gran zona cafetalera que permitía en tiempo de cosecha, pagar todas sus deudas del año y cuyo auge permitió hasta forjar en las familias, que los hijos de campesinos ahora sean profesionistas.



Asistieron el presidente municipal Jorge Alberto Mier Acolt, los regidores Ernesto Estevez Ortega y Jorge Luis Villa Rodríguez, así como agente municipal Hugo Escobar Báez y la directiva del Comisariado Ejidal: Jesús Ramírez Villa presidente; Reyes Jiménez Hernández, secretario; José Contreras Vázquez, tesorero. Consejo de Vigilancia: Isaías Hernández Hernández, presidente; Nicasio Villa Báez, Primer secretario y Abel Villa Cardeña, Segundo secretario.

Por esas luchas de su tiempo se certificó la propiedad individual y siguieron varias reformas y se instituyeron los programas sociales del gobierno que todavía quedan mucho a deber a los campesinos que por necesidad abandonan la tierra, pero a pesar de ello, los productores de café no se rajan, aun cuando los cafetales en esta región ya no son negocio.

Hoy se vive una crisis social de violencia e incertidumbre, pero nada va cambiar, si no cambiamos nosotros, porque todo se dá a través del esfuerzo y preservación de los valores humanos.

Exhortó a que se empiece a sentir la unidad entre el sector agrario, resaltando que a los campesinos, no hay que darles, hay que ayudarlos en las gestiones y ellos saben cómo trabajar y construir una nueva sociedad.

Mario Adalberto Tejeda Palma, nieto del coronel Adalberto Tejeda Olivares, quien asistió como invitado de honor, refirió que don Carlos Villa Cortés, fue asesinado en 1937 por defender la tierra y a sus compañeros. En aquella época tan dolorosa se perdieron vidas, pero ahora ustedes tienen tierra y tienen tranquilidad. Hizo también el exhortó a los ejidatarios y a las autoridades municipales para que más que ocuparse del pasado, impulsen el futuro y el desarrollo del campo.



Montaron guardia de honor el ex alcalde Carlos Ernesto Hernández Hernández, el ex regidor Luis Sergio Hernández Mendoza y otros distinguidos emilianozapotecos acompañando a Jesús Ramírez Villa.

López Obrador, señaló que primero está México y luego el extranjero al ofrecer su apoyo a la agroindustria del azúcar

CÓRDOBA, VER.- “Primero está México y luego el extranjero” señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador con respecto a la crisis que vive el sector azucarero en los ingenios del país.

Durante su discurso en la visita de trabajo que realizó a la ciudad de Córdoba, el mandatario dijo que el acuerdo comercial con el exterior es importante, sin embargo, primero está México y luego el extranjero.

“Se tendrá que atender el tema de la importación de azúcar y edulcorantes para no seguir afectando a la agroindustria del azúcar mexicana”, por la competencia desleal de alta fructosa de la que se surten las empresas del refresco, galletas, chocolates y otras.



Boutique “La Mexicana” abrió sus puertas

***Ropa y accesorios de moda en Zempoala, Veracruz**

El pasado 9 de febrero, en la avenida principal de la villa de Zempoala, invitados especiales se dieron cita en la apertura de la boutique “La Mexicana”, dónde se encontrarán las últimas tendencias de la moda en ropa, cosméticos y accesorios.

La licenciada en mercadotecnia Karen Domínguez Huerta, es la propietaria de esta boutique que se encuentra en la calle de Hidalgo esquina Hernán Cortés de Zempoala y busca brindar un servicio personal, amable y diseñado específicamente para cada cliente. Es su primera incursión como empresaria y por ello, se siente comprometida a ofrecer los productos de la mejor calidad y a los mejores precios.

La boutique “La Mexicana”, revela el sentido creativo de la licenciada Karen, desde el diseño de su logotipo, hasta la decoración del establecimiento dónde un pintor de esta localidad, interpretó la idea y los colores de las flores dibujadas en las paredes, crean un ambiente acogedor y grato para los clientes.

Hoy por la mañana distinguidos invitados, acudieron a acompañar a Karen y a su familia para cortar el listón inaugural, con la guapa madrina Dora María Ávila Alarcón; presentes la regidora Mitzhy Paola Morales, su esposo, Jorge Alberto Vidal Lópezolivera, el ingeniero Marco Antonio Domínguez Ávila, el ingeniero Efrén Domínguez Ávila y la señora Delia Huerta de Domínguez, entre otros asistentes que expresaron su felicitación a la emprendedora Karen Domínguez Huerta, por esta innovadora tienda de ropa, bolsos, carteras, perfumería, cosméticos y accesorios para dama y caballero.



La Lechería de Zempoala, única en su género de venta electrónica

ZEMPOALA. - El ingeniero Marco Antonio Domínguez Ávila, dueño de un establecimiento innovador como es la venta de leche pasteurizada, pura de vaca a través de máquinas electrónicas lista para beber, comenta que este negocio "La Lechería", ha crecido en venta diversa de productos lácteos, naturales y artesanales en su natal Zempoala, Veracruz. Todo por el bien de la salud de los consumidores. Calidad e higiene.

Porque el consumo de alimentos naturales mejora la salud:

La Lechería de Zempoala, le ofrece leche pura pasteurizada, de vacas en pastoreo, sin uso de antibióticos, ni agroquímicos, ni hormonas, 100 % natural! a \$ 12 pesos el litro. Sabrosa, natural y nutritiva! Leche de vaca 100% pura, pasteurizada y fría, lista para beber.

Nuestros quesos de leche de vaca, 100 x % ya pasteurizada, con marca y empacados al alto vacío: Queso fresco, panela, hebra, botanero, manchego y asadero.

Además se venden productos artesanales de la región como: yogurt, nata, flanes y gelatinas, chiles en vinagre y huevo fresco de gallina de rancho. También, el café Discordia, licor de Limón Sarao, que se producen en Otates y botanas de malanga Doña Leo, de Santa Rosa, municipio de Actopan.



Todo con alto estándar de calidad procurando la salud de los consumidores, ofreciendo la mejor calidad e higiene, tal es la opinión y propósito del ingeniero Marco Antonio Domínguez Ávila, quien a más de dos años de la instalación de la venta de leche pasteurizada a través de máquinas electrónicas, se congratula de que a pocos días de la inauguración, se grabó un video para Facebook, que lleva a la fecha: 2 millones 336 mil 282 reproducciones. Anuncia que pronto habrá una sucursal de "La Lechería" en Ciudad Cardel.

Además la ubicación de "La Lechería", permite que los productos de calidad de la región aledaña a Zempoala puedan llegar aquí, haciendo también una vinculación con los empresarios exitosos que están incorporándose a la industrialización de los productos.

"La Lechería" se encuentra en la calle Miguel Hidalgo, casi esquina Hernán Cortés en Zempoala, Veracruz.



ECOS..... VIENE DE LA 8

Puente Nacional y **José Cruz Lagunes Sánchez**, de La Antigua, en **importante reunión** con representantes de la Delegación Regional de Programas para el Desarrollo y la Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz - Región Xalapa, para **diversos temas y programas** del gobierno federal. Presentes en esta reunión la síndica **Norma Alicia Herrera Mejía**, la regidora **Mitzhy Paola Morales**, el regidor **Andrés Salas Contreras**, así como funcionarios del **ayuntamiento de Úrsulo Galván.....** Los trabajos del **gasoducto** de El Lencero-La Tinaja, quedaron **suspendidos** por el ayuntamiento de **Emiliano Zapata**, en tanto no cumplan con las normas establecidas, informó el regidor segundo **Enrique Leal Figueroa.....** Los líderes nacionales de las organizaciones cañeras **Daniel Pérez Valdés (CNC)** y

Carlos Blackaller Ayala (CNPR), decidieron retirar la **vigilancia de las bodegas** de azúcar de los ingenios azucareros, al repuntar el precio del azúcar. Los dirigentes cañeros **Jesús Antonio Valdés Domínguez**, presidente de la Unión Local de Productores de Caña de Azúcar-CNC-La Gloria y Raúl Barradas Hernández, presidente de la Asociación de Cañeros CNPR, vigilaron el movimiento del azúcar en bodegas del ingenio y las alternas en el municipio de Altotonga, **por casi 3 semanas**. Se informó que en el ingenio **La Gloria** la zafra no fue interrumpida y **que presentó sus certificados** para exportación de azúcar.....En tanto que en el ingenio El Modelo, **Armando Carrillo Casas** de la CNC y los líderes de las otras 3 organizaciones cañeras participaron en la vigilancia de bodegas.

Celebraron el 96 Aniversario de la fundación del Ejido El Salmoral

*Pondera Doroteo López Rivera, la actividad agrícola del centro de Veracruz

EL SALMORAL.- "Salmoral es un pueblo que ha destacado por más de un siglo como región agrícola y parte fundamental de la historia del agrarismo donde con su gente, lucharon por el reparto de la tierra que estaba en manos de hacendados, además en un estado de inestabilidad social".

Lo anterior fue parte medular del mensaje del ingeniero Doroteo López Rivera, presidente del Comisariado Ejidal de El Salmoral, donde hizo memoria de la lucha agraria cuyo resultado fue que en este lugar se integrara el primer ejido de la nación hace 96 años.

Con la ley agraria del 6 de enero de 1917, en Salmoral los campesinos fueron reivindicados, tras 16 años de lucha pues hasta ese entonces rentaban las tierras y eran objeto de abuso de parte de hacendados.



EL SALMORAL .- Acompañaron al ingeniero Doroteo López Rivera, Felipe Moreno y la diputada Mary López Callejas.

En el centro de Veracruz era peligroso llevar la lucha para que la tierra fuera repartida entre los campesinos.

Salmoral fue de los primeros lugares que visitaron los jóvenes izquierdistas que comandaba el joven Úrsulo Galván, quien a través de la organización líderes jóvenes como José Cardel y con él varios jóvenes de El Salmoral, pusieron en riesgo sus vidas pero al fin lograron el reparto agrario.

Se leyó la lista de presentes, tales como los integrantes del primer Comité Agrario.

Por su parte la diputada Mary López Callejas, ponderó la lucha agraria de los campesinos veracruzanos que tienen una cultura agrarista por más de un siglo y los felicitó porque de 8 millones de veracruzanos, 3 millones, son campesinos.

Destacó que no habrá transformación en Veracruz sino se atiende la problemática del

campo y por ello, el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, ha instruido a los encargados del desarrollo agropecuario a asumir el compromiso con nuestros campesinos y ofrecerles un vínculo de desarrollo integral.

Para los campesinos la relación con la tierra es muy fuerte y este año habrá una derrama de 8 mil millones de pesos más sumados al presupuesto de este rubro donde el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, impulsa acciones en favor del café, el precio a la leche en una verdadera alianza con los campesinos.

Habló del programa Sembrando Vida y de otros para apoyar con becas a los jóvenes. También se comprometió a que elevará la demanda del movimiento de la luz.

A este evento asistieron más de mil personas en el 96 Aniversario de la fundación del primer ejido de la República Mexicana, entre ellos la diputada Margarita Corro, el alcalde de La Antigua José Cruz Lagunes, el ingeniero Valentín Casas Cortés y los líderes cañeros Armando Carrillo Casas, Felipe Moreno y José Francisco Molina Cervantes.



La Ofrenda Floral en el ejido El Salmoral en honor de los líderes agrarios de 1923.



CASA DE EMPEÑO

ORO MEX
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS PRENDAS Y MENOS INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos, DVD's, Televisiones, Celulares, Cámaras Digitales.

"COMPRAMOS PEDACERIA DE ORO, EL MEJOR PRECIO DEL MERCADO"

\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN



Restaurant Campestre

MARISCOS, PESCADOS Y CARNES

ESTAMOS EN: CARRETERA FEDERAL XALAPA-VERACRUZ, ANTES DE RINCONADA, PASANDO LA CASETA DE COBRO DE PLAN DEL RIO.



RENTA DE: CABALLOS, CUATRIMOTOS Y BICICLETAS

ECOS..... VIENE DE LA 1



RAUL BARRADAS HERNANDEZ



JESUS ANTONIO VALDES DGUEZ



ARMANDO CARRILLO CASAS



MARCO ANTONIO DOMINGUEZ AVILA

transitado en el partido desde muy joven como **desde los 17 años** y actualmente a sus **39 años** de edad, **ya tiene una aceptable currícula en el partido**, como dirigente estatal juvenil, **ex alcalde de Paso de Ovejas** y ha sido delegado nacional, secretario de Gestión Social en el PRI Estatal, delegado regional y **ex diputado local por el Distrito de La Antigua**, (ahora distrito Emiliano Zapata) y fue el segundo diputado más votado de esa **elección para la LXIII Legislatura**. A pregunta de **por qué quiere dirigir al PRI Estatal?**, **Adolfo Ramírez**, indica que el PRI no está en su mejor momento, con todo y a pesar de las recientes derrotas y las desbandadas de priistas a otros partidos no lo han vulnerado, por eso **solamente los que aman al partido y le ven futuro**, es que se animan a **entrarle a la elección interna**, porque **hay que trabajar mucho** y es tiempo de que alguien llegue y sea incluyente **con los grupos políticos y militantes**, que haga **propuestas frescas** y aprovechar ahora que los gobiernos federal y estatal "no están haciendo bien las cosas", es el momento de que **los mejores cuadros del Partido**, demuestren sus **capacidades de confiabilidad** y empiecen a reestructurar y mover a los priistas.....El alcalde **Fabián Sartorius Domínguez**, dio todo tipo de facilidades para que los activistas de los programas sociales de "Bienestar" (antes SEDESOL) que impulsa el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lleguen a todos los habitantes de **Puente Nacional** que tiene un **70 % de personas** que se dedican al campo y al sector ganadero, por lo que coadyuvó en la difusión de los censos **hasta las comunidades más apartadas** para los beneficios **que pronto se otorgarán**, como **créditos a la palabra**, fertilizantes, pensiones a adultos mayores y las **becas para jóvenes**.El diputado **Juan Carlos Molina Palacios**, en un pronunciamiento en la tribuna, señaló que gracias a las organizaciones cañeras **CNC y CNPR** que dirigen **Daniel Pérez Valdés y Carlos Blackaller Ayala**, lograron un **subsidio de 280 millones de pesos** para pago del Seguro Social, a cañeros que producen **máximo 75 toneladas por hectárea** de cultivo y no les alcanza para pagar su seguro social. También destacó que gracias a la estrategia de vigilancia en bodegas de los ingenios, **repuntó el precio del azúcar**... La diputada **María Esther López Callejas**, en la tribuna del Congreso, solicitó al Gobierno Federal, **revise las concesiones mineras** otorgadas para explotar el suelo veracruzano y de encontrar **irregularidades**, y de no cumplir con lo dispuesto en la ley **ordene su cancelación de manera inmediata**..... Para conmemorar la Conquista española con la llegada de **Hernán Cortés** a estas tierras **hace 500 años**, será motivo para un extenso programa de actividades a partir **del 22 de abril y el 27 de abril**, la **gran Cabalgata que partirá de la playa de Chalchihuecan** para culminar en la **zona arqueológica de Cempoala** y así "a caballo", se espera que unos **mil 500 a 2000** personas hagan un **recorrido de 4 a 5 horas**, informó el ingeniero **Marco Antonio Domínguez Ávila**, tras referir que el arquitecto **Jorge Cobos Ruiz**, presidente de la Organización de Jinetes del Estado de Veracruz, **coordina los trabajos para esta cabalgata** que reunirá a jinetes de organizaciones locales del **norte, centro y sur de Veracruz**.... El alcalde **Enrique Benítez Ávila**, de Úrsulo Galván; fue el anfitrión de los alcaldes **Fabián Sartorius Domínguez**, de



ENRIQUE LEAL FIGUEROA



ENRIQUE BENITEZ AVILA



NORMA HERRERA MEJIA

PASE A LA PAGINA 6